

A mi manera

Julio Alejandro AGUIRRE PADILLA



*El de Mazo Maza, gobierno "tartamudo"

*El gobernador priista sabe para quien trabaja: ¡Para Morena!

*IEEM pozo sin fondo. Quieren 2 mil 829 millones de pesos.

*Más obra que nunca en la historia: Raymundo Martínez Carbajal.

*Nací norteño hasta el tope/ me gusta decir verdades/
son piedra que no se alisa por más que talles y ta-
lles/ soy terco como una mula, a dónde vas que no
te halle.*

He dicho hasta la saciedad que la administración que encabeza Alfredo Del Mazo Maza no tiene pies ni cabeza.

He apuntado razonamientos y estadísticas que no son producto de la imaginación de quien escribe. Ahí están para quien quiera refutarlos.

Un gobierno que no vé, no escucha y no habla, esa ha sido mi definición.

Quien aún "manda" en el Estado de México recientemente hizo una gira por Italia y luego de presumir su fotografía con el "Papa" anunció la firma de convenio para impulsar y fortalecer la promoción empresarial, comercial, cultural y turística entre Italia y el Estado de México.

Mazo Maza es un gobernador netamente casero, contados sus viajes fuera del estado y del país no se diga salidas al extranjero.

Con decirles que hay municipios que o no fueron visitados por el priista o de plano fue una vez y de entrada por salida.

Pero cómo ya se va se dio ese pequeño gusto (gira internacional) seguramente pensando que los vale.

Defino a administración como un gobierno tartamudo y lo explico A mi manera.

Aquella persona que tiene problemas para hablar fluido, temprano por la mañana saluda y dice: b u ... b u u ... b u u u ... b u u u u ... b u e n o s d i ... d i i i ... d i i i i ... días.

Es decir, cuando termina de decir buenos días ya es de noche.

Así es el actual gobierno quien tubo cinco largos años para hacer algo en pro de sus gobernados y nunca lo hizo.

Lo hace cuando ya se va. ¡Pues ya para qué, criatura!

El gobierno mexiquense acabó con el mito: Nadie sabe para quién trabaja. Obviamente Mazo Maza sí sabe para quién trabaja. Sí sabe quién es su jefe.

Trabaja para Morena en el momento mismo que su primo, Enrique Peña Nieto entregó la banda presidencial a Andrés Manuel López Obrador. Desde ese momento los primos se "cuadraron" ante el presidente del país porque así convenia a sus intereses personales y no tanto partidistas.

Lo poco o nada que haga Mazo Maza antes de irse en el 2023 no podrá presumirlo como logro de su administración. Ya no hay tiempo para eso.

Lás-ti-ma Margarito.

IEEM, POZO SIN FONDO

*Dios es día y noche, invierno y verano, guerra y paz,
abundancia y hambre: Heráclito de Efeso.*

Para la presidenta y consejeros del Instituto Electoral del Estado de México primero está el dinero, para ellos y las carretadas de billetes para los partidos políticos y después el bienestar, confianza y seguridad del votante.

A casi dos meses y medio para que arranque el proceso electoral en la entidad el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México acordó solicitar un presupuesto superior a los 2 mil 829 millones de pesos, bajo el argumento de que los recursos servirán para costear las elecciones a gobernador y para iniciar el proceso electoral de ayuntamientos y diputados locales en 2024.

¿Y su nieve señores consejeros, de qué sabor la quieren?

Ellos hablan de sus tiempos que obviamente no cuadran con los tiempos de la ciudadanía.

¿Qué no es primero el uno y luego el dos? ¿Por qué no piensan sacar adelante el 2023 y luego se dejan ir por el 2024? ¿Será para evitar la fatiga?

Si a esas vamos incluyan, de una vez, el proceso electoral para gobernador en 2029. Digo.



Amalia Pulido, presidenta consejera tan cuestionada por los partidos opositores al PRI, aseguró que la suma solicitada es 12% inferior a la ejercida en 2017, y que pronto propondrán más ahorros.

Otra vez primero el dos y luego el uno.

Aclara que el 46% del dinero servirá para financiar a los partidos políticos; 34% se empleará en el pago de nómina porque asegura el activo más importante es el humano.

¡Qué linda la señora presidenta-consejera!

Además, se llena la boca señalando que es un presupuesto austero y responsable.

Lo único real es que el Instituto Electoral del Estado de México es un pozo sin fondo donde se descargan camiones llenos de dinero y siempre terminan mal.

La democracia en el país es, sin duda, la más cara del planeta. Gracias a dios el IEEM está ejerciendo un presupuesto austero y responsable.

TOLUCA CON VIDA

A veces podemos pasarnos año sin vivir en absoluto, y de pronto toda nuestra vida se concentra en un solo instante: Oscar Wilde.

En la comunidad Bordo de las Canastas, en la subdelegación San Miguel Totoltepec, y San Pedro Totoltepec habrá más obra que nunca en la historia de estas comunidades, ya es hora de transformarlas y llenarlas de vida, expuso Raymundo Martínez Carbajal, presidente municipal de Toluca.

Revestir todas las calles de San Miguel Totoltepec para que tengan caminos dignos, así como a recuperar el parque para que las y los niños disfruten de un sano esparcimiento.

Martínez Carbajal reiteró que el gobierno que encabeza no les va a fallar y, tras presentar a la Policía Pie a Tierra, pidió a las y los vecinos darles la oportunidad a los elementos para adentrarse a la vida cotidiana, estrechar lazos de confianza y, así, en equipo, trabajar por la reconstrucción del tejido social y erradicar la violencia contra la mujer y dentro de las familias.

*Tal vez lloré o tal vez reí/ tal vez gané o tal vez
perdí/ ahora sé que fui feliz y si lloré también ame/
puedo seguir hasta el final... A mi manera.*